

## Die Liebe ist wichtiger als Sport



Auf Pajštún lebte einst ein BORYNKA, der von einem Sieg bei Olympia träumte. Er versuchte sich in allen möglichen Sportarten, er sprang hoch und weit, lief über Hürden und Hindernisse, warf Speere und Hämmer.

Eines Tages fand er eine runde Scheibe aus Ton. Er hob sie auf und warf sie weg. Und siehe da, sie flog weit und weiter und er hatte Mühe sie wieder zu finden.

Von nun an übte er täglich. Stundenlang warf er die Scheibe und sammelte sie wieder ein.

Dann geschah es irgendwann, dass er die Scheibe so kräftig schleuderte, dass sie in hohem Bogen wegflog, hinunter vom Pajštún, so weit, dass sie schließlich in Sarahs Garten landete.

Der kleine BORYNKA war verzweifelt, aber bald machte er sich auf den Weg, die Scheibe zu suchen. So kam auch er in Sarahs Garten und wurde von allen BORYNKAS herzlich empfangen. Man gab ihm die Scheibe und die kleine BORYNKA SCHERRY gab ihm einen herzhaften Kuss. "Du bist mein DISKUSS", sagte sie zu ihm.

So kam es, dass BORYNKA DISKUSS seinen Diskus und den Olympiasieg vergaß, denn er hatte sich sofort unsterblich in SCHERRY verliebt. Was ist schon der Sport gegen die Liebe.....?